

DOSSIER DE PRESSE

Forum des Médecines de l'âme

Depuis 2019

Éditions à Chambéry – Angers – Caen – Colmar ...

Entrée

- Entrée : participation libre de 5 €/ 10 €/ 20 € et Plus

Programme

- *Des conférenciers ;*
- *Des ateliers ;*
- *Des stands avec des exposants ;*
- *Des Concert / Film ;*
- *D'autres surprises...*

Site Internet : <https://www.forum-ame.com>

Les éditions du Forum des Médecines de l'âme

Pourquoi s'intéresser à l'âme ?

Et si les symptômes corporels et psycho-émotionnels dont nous souffrons étaient la résultante d'un conflit intérieur, invisible et inconscient ?

L'âme représente la part la plus intime et la plus vitale de chacun d'entre nous. Instruite par les connaissances de l'esprit et par les blessures du corps, elle aspire à s'éveiller et à se réaliser pleinement.

Les « médecines de l'âme » permettent de nouer un dialogue entre « visible et invisible » pour ouvrir la voie à des pratiques holistiques et préventives.

Les éditions du Forum des médecines de l'âme proposent de découvrir ces pratiques qui tentent de soigner l'humain dans toutes ses dimensions.

Rose et Gilles Gandy sont les fondateurs du Forum, car ils avaient eux-mêmes mis au point une méthode permettant d'entrer en contact avec l'âme (ou l'inconscient) des personnes qui demandaient de l'aide pour leur habitat et pour résoudre leur mal-être. Cette expérience, à tra-

vers les soins et harmonisations, est venu valider leur découverte sur le nécessaire dialogue à instaurer avec l'âme.

« Il s'agit pour nous d'entrer en relation avec le symbole pour comprendre les messages que l'âme cherche à nous transmettre et permettre ainsi à la personne d'accéder à sa guérison. »

Rose Gandy

« La médecine symbolique est une médecine de l'âme qui ne cherche en définitive qu'à éveiller la conscience » **Gilles Gandy**

Pour eux, c'est effectivement dans le champ de l'âme que se trouve la réponse au dysfonctionnement du corps et ce n'est qu'après l'avoir identifié que les personnes parviennent à retrouver l'harmonie intérieure.

Le Forum est l'occasion de partager avec le public ces approches novatrices qui s'intéressent à la partie la plus intime de l'être humain : son âme !

L'Association pour le Développement de la Médecine Symbolique (ADMS)

C'est l'association qui organise les forums depuis le début. Elle œuvre aussi dans l'organisation de « séjours de soins de l'âme » depuis 2017.

De nombreuses personnes atteintes de problématiques psycho-émotionnelles sont souvent dans l'incapacité de vivre normalement. Ces affections ne sont hélas que difficilement prises en charge par les institutions de santé, souvent focalisées sur les urgences.

Or, une maladie vécue dans ce contexte - qu'elle soit physique ou psychique - devient difficile à soigner.

À ce stade, les personnes touchées auraient plutôt besoin de calme intérieur, les aidant à prendre réellement conscience de leur ressenti, afin de récupérer leur énergie vitale.

L'ADMS offre des lieux et séjours de « Soins de l'âme », conçus pour ouvrir cette parenthèse nécessaire.

Ces séjours aident à se reconstruire sur les plans du corps, de l'âme et de l'esprit pour retrouver l'équilibre et permettre ainsi à la conscience de s'éveiller et de changer. C'est ainsi que la personne peut redémarrer sa vie sur d'autres bases, plus saines et plus harmonieuses.

Site de l'ADMS

<https://centredesoinsdelame.org/>

Conférenciers

De nombreux conférenciers sont déjà venus témoigner et interpréter ce thème ancestral de l'âme. Citons parmi eux :

- Dr Bernard WOESTELAND, Dr Anne SIMON, Philippe BOBOLA, Eric GEOFFROY, Mrg Philippe BALLOT, Pascale MILLIER en 2019

- Pierre RABHI, Dr Michel ODENT, Patrick DROUOT, Réjane EREAU, Dr Bernard VIAL en 2020

- Thomas d'ANSEMBOURG, Frédérique PICHARD, Anne-Françoise ROUVET, Sylvain FEVE, Patrice BRASSEUR en 2021

- Cheikh Khaled BENTOUNES, Arouna LIPSCHITZ, Philippe GUILLEMANT, Dr Philippe BARTHELET, Jean-Marie DELACROIX, en 2022

- KE Wen, Marc VELLA, Dr Didier GRANDGEORGE, Catherine ROUMANOFF en 2023

- Dr Philippe DRANSART, Guilhem CAYZAC, Fanchon PRADALER-ROY en 2024

Ces conférenciers illustrent la diversité des approches qui parlent de l'âme au travers des disciplines aussi diverses que les approches médicales, les recherches scientifiques, les traditions spirituelles et religieuses, l'écologie, la musique, les arts, etc.

Ateliers

De nombreux ateliers sont également prévus durant le Forum (Liste non exhaustive, de nombreuses expériences étant ainsi proposées chaque jour)

Stands

Le forum permet également de découvrir des artisans, des services, des livres, des produits de qualité, avec à chaque fois une constante que nous essayons de maintenir : faire venir des gens passionnés par leur pratique, en lien avec cette partie subtile que nous nommons « l'âme ».

Partenaires

Le Pain de Belledonnes
Éditions Guy Trédaniel
Éditions le Souffle d'Or
Laboratoire Deva
Yogi Tea
Magazine Naturelles
Les Temps du Corps
Éditions Piktos

Et la couverture par les médias locaux et régionaux...

Le Forum sur facebook et sur Youtube

<https://www.facebook.com/MedecineSymbolique>

<https://www.youtube.com/@Forumdesmedecinesdelame>

Le Forum des médecines de l'âme à travers les années

- **Mai 2024** septième édition « La connaissance » - Chambéry
- **Novembre 2023** Sixième édition - Angers
- **Mars 2023** Cinquième édition « La Sagesse » - Chambéry
- **Mars 2022** Quatrième édition « L'Amour » - Chambéry
- **Mars 2021** Troisième édition « La liberté » - Chambéry
- **Mars 2020** Deuxième édition « Naître pour renaître » - Chambéry
- **Mars 2019** Première édition du forum des Médecines de l'Âme - Chambéry